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АННОТАЦИЯ 

 

Взаимосвязь коммуникативной толерантности и субъективного 

ощущения одиночества у пожилых людей / Мария Андреевна Квач; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; 

науч. рук. Т.И. Врублевская-Токер. 

Объект исследования – коммуникативные особенности пожилых людей в 

ситуации одиночества  

Предмет исследования – коммуникативная толерантность и субъективное 

ощущение одиночества пожилых людей 

Цель исследования – выявить взаимосвязь коммуникативной 

толерантности и субъективного ощущения одиночества пожилых людей 

Основные результаты. Выявлены особенности коммуникативной 

толерантности, коммуникативных установок и субъективного переживания 

одиночества пожилых людей, проживающих соло, и проживающих в семье. 

Установлено наличие корреляционных связей субъективного переживания 

одиночества с коммуникативной толерантностью и коммуникативными 

установками в группах пожилых людей, проживающих соло, и проживающих в 

семье. По результатам исследования сформированы рекомендации по развитию 

коммуникативной толерантности у людей пожилого возраста. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 62 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 60 страниц. 

Ключевые слова: ПОЖИЛЫЕ ЛЮДИ, КОММУНИКАТИВНАЯ 

ТОЛЕРАНТНОСТЬ, КОММУНИКАТИВНЫЕ УСТАНОВКИ, ВИД 

ОДИНОЧЕСТВА, СУБЪЕКТИВНОЕ ПЕРЕЖИВАНИЕ ОДИНОЧЕСТВА. 

 

The relationship of communicative tolerance and subjective feelings of 

loneliness in the elderly / Maria Kvach; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Work and Rehabilitation; scientific adviser T.I. Vrublevskaya-

Toker. 

Object of research: communicative features of older people in a situation of 

loneliness 

Subject of research: communicative tolerance and subjective feeling of 

loneliness of the elderly 

Purpose of research: to identify the relationship of communicative tolerance 

and the subjective feeling of loneliness of the elderly  

The results. The features of communicative tolerance, communicative 

attitudes and subjective experiences of loneliness of older people living solo and 

living in a family are revealed. The presence of correlations of the subjective 

experience of loneliness with communicative tolerance and communicative attitudes 

in the groups of elderly people living solo and living in the family is established. 
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Based on the results of the study, recommendations were formed on the development 

of communicative tolerance in the elderly. 

Keywords: ELDERLY PEOPLE, COMMUNICATIVE TOLERANCE, 

COMMUNICATIVE INSTALLATIONS, KIND OF LONELINESS, SUBJECTIVE 

EXPERIENCE OF LONELINESS. 
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